## **Buchstabenfest**

Kurz vor den Pfingstferien war es endlich so weit: Der Buchstabenlehrgang wurde von den Erstklässlern abgeschlossen.

Das musste natürlich mit einem Buchstabenfest gefeiert werden!

Dabei bastelte jedes Kind eine Buchstabenkönig-Medaille, ein ABC-Leporello wurde geklebt, Buchstaben wurden geangelt und zu einem Wort zusammengesetzt, Wörter wurden gestempelt und noch vieles mehr.

Auch die Zweitklässler wollten natürlich mit ihren Klassenkameraden mitfeiern. Sie hatten anspruchsvollere Aufgaben zum ABC zu erledigen.

Zum Abschluss präsentierten alle Kinder stolz ihre Medaillen und ließen sich Buchstabenkekse und Buchstabengummibärchen schmecken.